



スクラム



第2号 令和6年5月24日

新学期がスタートして早くも2か月近く経ちました。新緑の気持ちのよい季節、衣類の調整や室内の温度管理に気を付けながら、楽しく過ごすことができるように努めて参ります。



端午の節句

5月1日（水）に端午の節句を行いました。

タブレットで由来の動画を見た後、新聞紙で大きな兜を作りました。指導員の手本を見ながら真剣な表情で丁寧折り、出来上がるとうれしそうな表情を見せていました。それにかぶり、鐘馗（しょうき）様の前で撮影しました。

終始こいのぼりの歌を笑顔で口ずさみながら、楽しむ姿が見られました。



不審者対応訓練

5月7日（火）に第1回不審者対応訓練を行いました。

今回は不審者が学校エントランスから寄宿舎に侵入してくる想定でした。

事前学習ではイラストを見ながら、不審者が来た時は、部屋の鍵をかけて静かにすることを確認しました。実際に不審者役が現れると、指導員と一緒に事前学習で学んだことを生かしながら、落ち着いて行動することができ、訓練終了後には、「静かにすることができました」という感想が聞かれました。

今後も訓練を通して、寄宿舎生活の安全について考え取り組んでいきたいと思っております。

